



今月の主な目次

○粕類混合飼料「那須TMウエット」
とは？
○那須TMウエットの東北での給与に
ついて

○「ターボライザー20」を給与して乳牛
を健康に
○飼料用トウモロコシ フィールドディ
ーの開催報告

時の話題

札幌本社が“厚別区 上野幌”へ移転します!!

弊社は、本年3月、雪印乳業株式会社より、厚別区上野幌の土地・建物を譲り受け、5月よりその改修工事を進めてまいりました。お陰様を持ちまして、この10月末に、本社社屋及び札幌種子センターとして完工の運びとなり、11月5日より、新社屋での業務を開始することとなりました。倍旧のご愛顧とお引き立てを賜りたく、謹んでご案内方々、お願いを申し上げます。

“上野幌”は、本道の酪農、雪印の発祥地です

“上野幌”には、昭和12年に酪農義塾（現、酪農学園の前身）がおかれ、酪農・乳業界の先達の方々が、若き日、この地で研鑽されたと、多くの方から伺っております。また、雪印のバターもこの地で誕生しております。（大正14年）

弊社は、昭和25年に、雪印乳業(株)の種苗部門が独立、創立されました。しかし、さかのぼる昭和16年に、公社種苗事業としての創業がなされており、昭和19年には、この地が、“原種場”として、生産・技術の拠点となっており、まさに創業の地と言っても過言ではないと思われま

す。

今般の本社社屋の上野幌移転は、“温故知新”の実践であり、併せて、新たなる発展への“大いなる礎”でもあります。改めて全社員が、創業者精神である【健土健民】、社是である、“技術と誠意”を持って【農業奉公】、に邁進し、微力ながら、日本の農業の発展に貢献してまいりたいと思います。

お気軽に、お出かけ、お立ち寄り下さい

国道二七四号線に面し、北広島から札幌に入り、すぐの左側です。JR上野幌駅から徒歩8分です。

同じ敷地の中に、“園芸センター” “種子センター”があり、庭園木や自家菜園用の種苗も容易にお買い求めいただけます。また、研究部門の北海道研究農場（長沼町）は、車で30分。技術研究所（江別市）は、同20分。輪厚グリーンテック試験地（北広島市）は、同15分。いずれも至近であり、併せてのご来場をお待ち致しております。

（研究本部長 山下太郎）